

# GEORGIE – Des écoles sans OGM

Par Anne FURET

Publié le 30/11/2006

En décembre 2006, à l'initiative des Amis de la Terre Géorgie et des Verts de Géorgie, six écoles de la ville de Borjomi se sont déclarées sans OGM [1].

Le 16 octobre 2003, les Amis de la Terre [2] en collaboration avec d'autres ONG géorgiennes, avait organisé un repas bio devant l'ambassade des Etats-Unis à Tbilissi, à l'occasion de la journée mondiale de l'alimentation. Le but de cette action était de dénoncer la plainte déposée par les Etats-Unis contre le moratoire européen auprès de l'OMC. Pour les organisateurs, les pays et gouvernements doivent avoir le droit de décider quelle nourriture ils souhaitent.

---

[1] <http://www.gmfree.caucasus.net/?lan...>

[2] The Greens Movement of Georgia / FoE, 16 octobre 2003 - Tél : +995 32 35 19 14, fax : +995 32 35 16 74 - gagreens@access.sanet.ge

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/georgie-des-ecoles-sans-ogm/](https://infogm.org/article_journal/georgie-des-ecoles-sans-ogm/)